**Estudiantes** 

## 10 expreso

## visitaron empresas en tres países europeos

Los alumnos de Espae recorrieron España, Holanda y Bélgica

Estudiantes de la Espae
Graduate School of Management de la Espol, que
cursan la Maestría Ejecutiva
en Administración de Empresas, realizaron la primera
Semana Internacional en Europa; del 26 de octubre al 1
de noviembre. Durante el recorrido visitaron tres países;

corrido visitaron tres países; España, Holanda y Bélgica. Durante la estancia visitaron empresas multinacionales y organismos internacionales que promueven el comercio exterior entre Ecuador y la Unión Europea.

dor y la Unión Europea. También recorrieron el Parlamento Europeo. El grupo visitó el Puerto de Barcelona, el Puerto de Rotterdam, las oficinas de Pro Ecuador, la empresa Royal Flora Holland y distintas empresas multinacionales

empresas multinacionales como: Heineken, Rabobank y Remeker.

Los acompañó en el recorrido la directora del MBA de Espae, Sonia Zurita.

La institución cuenta con más de 2.500 graduados y ofrece cinco maestrías: MBA Part Time, Executive MBA, Maestría en Gestión de Proyectos, Maestría en Gerencia de Hospitales y Maestría en Tributación. Además, dicta

cursos de Educación Éjecutiva y cursos abiertos de actua-



Educación. Los alumnos visitaron empresas en tres países.